

BROADCAST

Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Pembukaan Lomba Balogo Hari Jadi Kab. Barito Kuala Ke-63

Maskuri - BARITOKUALA.BROADCAST.CO.ID

Jan 28, 2023 - 12:15



Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Pembukaan Lomba Balogo Hari Jadi Kab. Barito Kuala Ke-63

BARITO KUALA -Dandim 1005/Barito Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P Hadiri Pembukaan Lomba Balogo Tahun 2023 Tingkat Provinsi Kalimantan Selatan dalam rangka Hari Jadi Kab. Barito Kuala Ke-63

bertempat di GOR Setara Marabahan Kabupaten Barito Kuala.Sabtu (28/01/2023)



Sambutan Pj. Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. Mujiyat, S.Sn., M.Pd. yang dibacakan oleh Staf Ahli Bupati Bidang Ekonomi dan Pembangunan Kab. Barito Kuala Bpk. Furqan,SH. Saya sangat menyambut baik dan memberikan apresiasi yang tinggi atas terselenggaranya kegiatan Lomba Balogo Se-Kalimantan Selatan pada hari ini, selain untuk memeriahkan Hari Jadi Kabupaten Barito Kuala juga tentunya dapat memberikan hiburan dan edukasi olahraga tradisional bagi masyarakat Kalimantan Selatan.

Tentu sudah tidak asing lagi mulai dari anak-anak hingga orang tua mengenal permainan ini, karena sejatinya sejak mulai usia sekolah permainan ini sering kali dimainkan diwaktu senggang.

Permainan Balogo memang jarang kita lihat diperkotaan sebab sudah tergerus oleh permainan modern terlebih saat ini banyak anak-anak yang lebih menyukai permainan online dan elektronik. Permainan Balogo hanya bisa kita saksikan pada moment-moment tertentu saja, seperti kegiatan seni budaya yang didalamnya dirangkai dengan memuat kegiatan olahraga tradisional. Patut berbangga karena permainan Balogo ini merupakan olahraga yang memiliki kekhasan tersendiri serta memiliki nilai-nilai kebersamaan selain memerlukan kekompakan dan kebersamaan olahraga tradisional merupakan salah satu kearifan lokal kita khususnya Kalimantan Selatan.

Kepada para pengurus KORMI Kab. Barito Kuala, kedepan hendaknya terus melakukan pembinaan serta memberikan pendampingan, secara intensif dan berkelanjutan, dengan memperhatikan segala potensi yang dimiliki maupun prestasi yang diraih oleh para atlet nantinya, sehingga dapat semakin memotivasi kita semua untuk terus mengembangkan dan meningkatkan olahraga rekreasi ini.

Adapun yang hadir Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P.

Kapolres Barito Kuala AKBP Diaz Sasongko, S.I.K. Staf Ahli Bupati Bidang Ekonomi dan Pembangunan Kab. Barito Kuala Bpk. Furqan,SH. Ketua Persatuan Olahraga Balogo Seluruh Indonesia (PORGOSI) Provinsi Kalimantan Selatan Bpk. H. Muhammad Yamin, Kadis Kepemudaan, Olahraga, Budaya dan Pariwisata (Disporbudpar) Kab. Barito Kuala Bpk. Sabirin, S.Sos., M.M. Kakesbangpol Kab. Barito Kuala Bpk. Ardiansyah,S.Sos. Ketua Komite Olahraga Rekreasi Indonesia (KORMI) Kab. Barito Kuala Bpk. Akhmad Wahyuni, Wakil Ketua Pengadilan Agama Marabahan, Fattahurridlo Al-Ghany, S.H.I., M.S.I, Para peserta Lomba Balogo Se-Kalimantan Selatan.(PENDIM 1005)